

En septembre ma mere ma dit que je ferais la 5ème année en ligne. En premier j'étais un peu triste parce que je ne verrais pas mes amis. Mais je savais qu'il y avait une chance que je faisais ma 5ème année en ligne à cause de covid. Je pensais que ça serait facile parce que je déjà savais comment utiliser un ordi. C'était drôle la rencontre de parents parce que j'avais deux enseignants et ils avaient le même nom! et aussi l'une d'elle avait presque le même nom de famille elle c'était Beaunoyer-Richer et moi Richer. Ca devint plus bizarre elle ma dit que un de ses fils s'appelle Alexandre et moi je m'appelle Alexa! elle enseignait aussi à père lacombe mon vieux école. la première journée d'école était super bizarre tu juste te connecte à un meet et voila tu est en class. il avait un couple de person de père lacombe mais il avait beaucoup de visage inconnu. presque tous les personne ne savais pas quoi faire. il avais meme un élève qui ne savais pas comment ouvrir une nouvelle onglet mais elle pouvait présenter son écran. L'enseignante nous a mis dans des breakout rooms pour qu'on pouvait se connaître plus. Dans mon breakout room il y avait une autre fille inconnu. Ont parlais de ce qu'on avait en commun. Ont a trouvé que ont a un frère ou sœur qui nous énerve. Après cette class je n'avais pas de devoir alors j'ai aller sur chat et j'ai demander la fille, Sabria si elle voulait être ami. Elle a dit oui. Après ca on a fais beaucoup de meets. J'ai trouvé que l'école en ligne est pas si pire avec un ami. L'école a devenu assez amusant après ca. Il y avait un couple de différentes choses ici et la mais en tous c'était amusant. Quand le deuxième semestre est arrivé je voulais vraiment aller à père lacombe mais les cas de covid montais vite alors j'ai rester en ligne. J'ai eu un nouveaux horaire mais c'était le meme sauf je n'ai pas des conférence chaque jour a 1 heure j'avais des conférences à 12:45 les mercredi et le vendredi. L'autre chose sais que tous les jeudi c'était une moitier journée pour le premier et le deuxième semestre. J'ai fais le deuxième semestre en ligne. Cette fois on utilisait ZOOM. Le zoom était comme un meet mais avec plus de choses comme des expressions ou un chat privé. J'étais pas content que je ne pouvais pas voir mes amis. Mais si j'ai aller à l'école je ne pouvais pas faire ce document pour le mettre dans le concour. Il y a les bon coté des choses comme je peux avoir du fast food pour le dîner ou je peux flatter mon chat en class. Mais il y a aussi des mauvais côtés comme j'peux pas voire mes amis ou ya pas des récréations. moi j'aime regarder au bon côté des choses:)

MERCI POUR LIRE
singer Alexa Richer

voici des petit poem que j'ai fais

ont connais tous le francais
qui nous chérissait
comme le coeur
dans un pot de fleur

ont est un grosse famille
oui, un gros cornet de vanille
on est tous différent
oui, tous indépendant

quand ont a besoin
nous tous ont rejoint
nou tous ont aide
a lui donner le remede

